
Видеолекция 10: Одевайтесь так, чтобы иметь успех. 

Дэвид Феддес 

Если вы пытаетесь устроиться на работу, на собеседование вам нужно надеть подходящую одежду. 

Вы должны одеваться так, чтобы иметь успех. Если интервьюеру не понравится ваш внешний вид, 

остальные ваши качества могут не иметь большого значения. Работу получит кто-то другой. 

Некоторые работодатели больше смотрят на вашу обувь, чем на список ваших достижений. Я не 

шучу. Если работу хотят получить много претендентов, некоторые интервьюеры отсеивают людей по 

обуви. Они считают, что потёртые ботинки - это признак небрежности, в то время как хорошо 

начищенная обувь указывает на хорошо подготовленного человека, который, скорее всего, будет 

тщательным и создаст хороший имидж для клиентов компании. 

Об одежде существуют различные поговорки: "Одежда создаёт образ человека". "Ты соответствуешь 

тому, что одеваешь". "У вас не будет второго шанса произвести первое впечатление". Первое 

впечатление настолько важно, что многие книги и веб-сайты предлагают рекомендации о том, как 

одеваться, чтобы иметь успех на собеседованиях. 

Большинство экспертов дают похожие советы. Почти все говорят, что волосы должны быть 

ухоженными, а не грязными. Почти все предупреждают, что, если вы одеваетесь слишком небрежно, 

многие интервьюеры воспринимают это как сигнал о том, что вы недостаточно сильно хотите 

получить эту работу или что вы можете быть слишком небрежными и неаккуратными в работе. Почти 

все эксперты настаивают на том, чтобы у вас не было никаких видимых татуировок или пирсинга на 

теле. Один из авторов советует мужчинам: "Если у вас есть серьга или пирсинг в носу, оставьте их 

дома, если только вы не проходите прослушивание в рок-группе". 

Женщинам, идущим на собеседование, советуют не делать слишком вычурных причёсок. Им также 

не рекомендуют делать стрижки, которые делают их похожими на мужчин. Женщинам говорят: 

"Полегче с макияжем". "Не перебарщивайте с духами". "Ограничьте количество украшений". Каждый 

консультант говорит, что, если женщины хотят, чтобы их воспринимали всерьёз, они должны 

избегать одежды, которая наводит на сексуальные мысли. "Низкие декольте и высокие подолы - 

исключены. Абсолютное "нет" — "мини-юбкам, высоким каблукам, длинным и ярким ногтям, яркому 

макияжу и низко вырезанным или обтягивающим топам". Вместо этого консультанты призывают вас 

к следующему: "Застёгивайте все пуговицы на блузке". "Никогда не надевайте юбку короче колена". 

Как сказал один из них, "не думайте, что рабочее место — это бар для одиноких". 

Советы о том, как одеваться чтобы иметь успех, напомнили мне один отрывок из Библии. 1-е 

Тимофею 2:9-10 говорит " чтобы также и жены, в приличном одеянии, со стыдливостью и 

целомудрием, украшали себя не плетением волос, не золотом, не жемчугом, не многоценною 

одеждою, но добрыми делами, как прилично жёнам, посвящающим себя благочестию". Этот 

отрывок из Библии часто игнорируют, неправильно понимают или считают старомодным. Его 

высмеивают как глупую атаку на красивые волосы, красивую одежду и женскую красоту. Но если этот 

библейский отрывок настолько устарел и не приносит пользы, то почему же так много современных 

экспертов дают подобные рекомендации, когда говорят о том, как одеваться, чтобы иметь успех? 

Библия призывает одеваться прилично, а не скупо или вызывающе. Библия говорит, что нужно 

одеваться разумно, без экстравагантных причёсок, без вычурных украшений, без чрезмерных затрат. 

Так говорит Библия. Эксперты по одежде говорят то же самое: одевайтесь прилично и разумно, 

чтобы люди не смотрели на вас как на сексуальный объект или выпендривающегося человека, а 

сосредоточились на том, кто вы есть и что вы можете сделать. 

Конечно, между учением Библии и советами экспертов есть существенные различия. Библия учит 

нас, как одеваться для успешного поклонения Богу, в то время как эксперты просто говорят, как 

одеваться для того, чтобы получить работу, произвести нужное впечатление на клиентов и 

зарабатывать деньги. Бог заботится о скромности и здравом смысле. Ему не так важно, идеально ли 



начищены ваши туфли и носите ли вы определённый костюм. Тем не менее, Библия и эксперты по 

"одежде для успеха" согласны с тем, что одежда может подавать определённые сигналы. При этом 

важно подавать правильные сигналы. 

Бог не даёт нам подробного дресс-кода в Библии. Он не требует от женщин прятаться за вуалью или 

выглядеть как можно более просто. Он не приказывает мужчинам всегда носить костюм и галстук. В 

глазах Бога характер имеет большее значение, чем одежда. Будь вы мужчина или женщина, важнее 

одеваться в добрые дела, чем в определенную одежду. В Библии написано: "Ибо человек смотрит на 

лице, а Господь смотрит на сердце" (1 Цар. 16:7). И хотя внутренний человек важнее внешних 

впечатлений, и, хотя Библия не даёт подробного дресс-кода, всё-же Писание призывает нас к 

скромности в одежде и внешнем виде. Эта весть необходима людям сегодня даже больше, чем 

тогда, когда оно было написано. 

Приличие 

Частью скромности является приличие. Скромность не является непристойностью. Она не является 

сексуально провокационной. Если вы скромны, то у вас есть некая застенчивость в отношении 

сексуальности, дискомфорт от грубых шуток и непристойных взглядов. Это не значит, что вы 

стыдитесь своего тела или считаете, что секс - это плохо. Если вы скромны, вы можете быть красивы, 

у вас может быть страстная любовная жизнь в браке, но у вас есть глубокое понимание, что эта 

страсть очень ценная, личная и частная. Нагота может быть прекрасна в супружеской постели, но не 

на публике. 

Венди Шалит написала книгу под названием "Возвращение к скромности: Открытие утраченной 

добродетели". Венди Шалит училась в колледже, который гордился своей прогрессивностью. 

Колледж стремился сделать мужчин и женщин одинаковыми, поэтому общие ванные комнаты на 

каждом этаже общежития были открыты для обоих полов. Когда Венди Шалит возразила против 

того, чтобы находиться в одной ванной с мужчинами, то её сокурсники сказали, что ей, вероятно 

"некомфортно со своим телом". Венди пишет: «Честно говоря, я этого не поняла, потому что моё тело 

меня вполне устраивало, а вот присутствие их тел в такой близости от моего действительно вызывало 

у меня чувство дискомфорта». 

В то время как Венди Шалит была встревожена повсеместной нескромностью, она также заметила, 

что всё ещё есть люди, которые носят очень скромную одежду. Эти люди оказались одними из самых 

ярких романтиков и счастливых в браке. В то время как нескромные люди, выставляющие напоказ 

своё тело и вступающие в случайные сексуальные связи с разными людьми, оказывались 

измождёнными и скучными. Они были менее счастливы, менее романтичны и даже менее 

сексуальны. Правда состоит в том, что скромные люди не против сексуальности, они ценят её 

слишком высоко, чтобы разбрасываться ею. По словам Венди Шалит, "чем ценнее что-то, тем больше 

оно должно скрывать и защищать себя". 

Порядочность - это признак достоинства. Если вы чувствуете свою никчёмность, вы скорее всего 

займётесь случайным сексом с разными людьми. Но если вы знаете ценность своего тела и 

принимаете себя как человека, созданного по образу и подобию Божьему, вы, скорее всего, будете 

скромны и благопристойны в одежде и поведении. Вам не нужно заставлять других пускать слюни 

при виде вас, чтобы стать для них чем-то ценным. В великой библейской поэме о любви "Песнь 

Песней" один возлюбленный говорит другому: «Запертый сад — сестра моя, невеста, заключённый 

колодезь, запечатанный источник " (4:12). Ваше тело и сексуальность слишком ценны, чтобы 

выставлять их на всеобщее обозрение и делать доступными для всех желающих. Скромность — это 

ваш способ сохранить нечто драгоценное "запертым", "закрытым", "запечатанным", чтобы оно 

оставалось скрытым и нетронутым исключительно для наслаждения вашего супруга. 

Огромное количество людей в нашей нескромной культуре просто не понимают этого и 

предпочитают носить нескромную одежду. Пастор и писатель Дуглас Уилсон говорит: "Многие из 

нынешних видов одежды для молодых женщин похожи на одежду, которая обычно используется в 



местной академии подготовки проституток". Некоторые модели настолько похожи на проституток, 

что жена Уилсона, Нэнси, сказала ему: "Наверное, мужчинам в наши дни трудно разобраться, за 

какие из них нужно платить, а какие бесплатны". Даже многие из тех людей, кто регулярно посещают 

церкви, одеваются непристойно. По словам Уилсона, "многие женщины-христианки сегодня ходят на 

богослужения в одежде, за которую пятьдесят лет назад их бы выгнали из бара". 

Проблема того, что служители культа одеваются как проститутки, возникала и раньше. В Ветхом 

Завете в Притчах 7 говорится о жене, одетой как проститутка, которая только что была на каком-то 

богослужении или приношении жертвы. Её мужа нет в городе, и она использует свою сексуальную 

привлекательность, чтобы соблазнить глупого юношу лечь с ней в постель. Эта сексуальная связь 

имеет разрушительные, смертельные последствия. 

Библия однозначно осуждает такое прелюбодеяние. Секс между мужчиной и женщиной, 

состоящими в браке, хорош и свят, но секс вне брака греховен, как и сексуальная одежда, когда вы 

находитесь на публике, а не в спальне со своим супругом. Женщина, упомянутая в седьмой главе 

книги Притчей была замужней, посещающей богослужения, но она "одевалась как проститутка". В 

нашей среде появление людей в подобных нарядах становится всё более и более распространённым 

явлением. Почему? Потому что многие мужчины и мальчики недостаточно мудры, чтобы ценить 

скромность, и по глупости западают на любую женщину, которая выставляет своё тело напоказ. 

Некоторые девушки и женщины чувствуют свою значимость благодаря тому, что привлекают 

мужчин, поэтому, когда они понимают, что всё, что нужно для привлечения мужского внимания, — 

это нескромная одежда и немного флирта, они выбирают именно такой подход. Это не просто 

греховно, это глупо. Мудрые женщины знают, что, если мужчина стоит того, чтобы его иметь, он не 

будет бегать за каждой кокеткой в короткой юбке. Мудрые мужчины знают, что если женщина 

достойна обладания, то у неё достаточно скромности и достоинства, чтобы сохранить себя для 

подходящего мужчины, а не превращать себя в объект всеобщего обожания. 

Такие корпорации, как Victoria's Secret и Abercrombie & Fitch, специализируются на нескромности и 

на том, чтобы заставить людей одеваться как проститутки. Для многих людей одеваться как 

проститутка означает просто одеваться как любимая певица или кинозвезда. Это значит 

демонстрировать своё тело таким образом, чтобы другие хотели видеть вас в постели и 

предполагали, что вы можете быть готовы к этому. Это может означать ношение обтягивающей 

одежды, подчёркивающей каждый контур вашего тела. Одеваться как проститутка — значит носить 

слишком низкое декольте и слишком много открывать. Это может означать платья или шорты, 

которые мало что скрывают. Это может означать брюки, которые низко сидят и выглядят так, будто в 

любой момент могут свалиться. Это может означать, что мужские или женские купальники скрывают 

меньше, чем приличное нижнее белье. 

Имеет ли скромность значение? 

В Библии говорится, что нужно "одеваться скромно, прилично и благопристойно". Стараетесь ли вы 

жить в соответствии с этим стандартом? Если вы не следуете за Иисусом Христом и не заботитесь о 

том, что говорит Библия, то все эти разговоры о скромности могут показаться вам глупыми. 

Возможно, ваш девиз звучит так: "Если у тебя есть что-то, выставляй это напоказ", и вы думаете, что 

есть более важные вещи для обсуждения, чем скромность. Я не буду с вами спорить. В вашем случае 

есть нечто более важное - ваша потребность в отношениях с Богом. Нескромность и сексуальная 

распущенность — это симптомы более глубокой проблемы - отсутствия настоящей связи с Богом. Вам 

нужно наладить отношения с Богом, прежде чем беспокоиться о чём-то ещё. Если вы не христианин 

и хотите сосредоточиться на чём-то более важном, чем скромность, то сосредоточьтесь на том, как 

вы можете принять Иисуса Христа как своего Господа и Спасителя. 

Но что, если вы уже знаете Христа и верите, что Библия действительно является записанным Словом 

Божьим? Позвольте мне спросить вас: одеваетесь ли вы в соответствии с учением Библии? Я уверен, 

что среди христиан, есть те, кто считает, что я делаю из мухи слона, когда говорю о скромной 



одежде. Но если бы скромность не имела значения, Бог не говорил бы о ней в Библии. Отношения с 

Христом важнее, чем выбор одежды, это правда, но выбор одежды посылает сигнал о нас и наших 

отношениях с Господом. Когда Библия призывает к скромной одежде, она говорит, что наш внешний 

вид должен быть приемлем для тех, кто исповедует поклонение Богу. 

Некоторые христиане действительно любят Господа, но их одежда (или её отсутствие) подаёт 

неверные сигналы. Эти люди - христиане, но они духовно незрелы и неразумны в том, как они 

одеваются. Возможно, они намеренно хотят продемонстрировать своё тело, чтобы повернуть голову 

представителей противоположного пола и возбудить у них определённые желания. Другие могут не 

стремиться к этому сознательно; они просто хотят быть в тренде - и, кажется, не замечают, что иногда 

последний стиль делает их похожими скорее на проституток, чем на верных последователей Иисуса 

Христа. 

Какую одежду носите вы? Какое влияние оказывает ваш внешний вид на окружающих? Если вы не 

задумывались об этом раньше, пожалуйста, подумайте об этом сейчас. Когда люди смотрят на вас, 

защищает ли их ваша одежда и внешний вид их от греховных мыслей и помогает ли им 

воспринимать вас всерьёз как человека, знающего Бога? Или же вы похожи на приманку для постели 

и искушаете их похотью? 

Мелоди Грин давно занимается христианским просветительством и знает об этом не понаслышке. 

Она сказала: 

Многие христиане либо не замечают, либо не заботятся о том, какое влияние они оказывают на 

окружающих. Они могут даже казаться по-настоящему воодушевлёнными и любящими Господа, но 

их тело посылает совершенно другое послание. Я знаю это, потому что сама так делала - отчасти по 

неведению, но в основном из-за бунтарства. Я помню, как думала: "Ну, это не моя вина, если они не 

могут оторвать взгляд от меня и направить его на Господа. Они просто недостаточно духовны. 

Почему я должна меняться только потому, что они слабы?" 

Но Господь показал мне, что это была моя вина. Я виновата в том, что мой брат оступился, и я должна 

была измениться. Когда я действительно увидела, какой вред мой эгоизм наносит другим и Господу, 

мне стало очень стыдно за себя и неловко, что я представляла людям Иисуса Христа таким 

неподобающим образом. 

Скромная одежда тщательно прикрывает то, что должно быть прикрыто. 

Соответствие полу  

Наряду с приличиями, скромность включает в себя уместность. Чтобы одежда была уместной, она 

должна соответствовать полу. Если вы мальчик или мужчина, держитесь подальше от одежды, 

причёсок и украшений, которые делают вас женственным. Если вы девушка или женщина, держитесь 

подальше от одежды, в которой вы выглядите мужественно. Бог создал мужчину и женщину, и ему 

нравится это различие. Он не хочет, чтобы женщины старались походить на мужчин, а мужчины - на 

женщин. Он хочет, чтобы вы принимали себя такими, какими Он вас создал, и чтобы ваш пол 

проявлялся в вашей внешности. Когда Бог давал свой закон Моисею, Он сказал: "На женщине не 

должно быть мужской одежды, и мужчина не должен одеваться в женское платье, ибо мерзок пред 

Господом Богом твоим всякий делающий сие" (Второзаконие 22:5). 

Обычаи ношения одежды варьируются от культуры к культуре и от эпохи к эпохе. Например, в 

Шотландии суровые воины носили килты (одежду, напоминающую юбку), которые считались 

мужскими. Но в другой культуре одежда, напоминающая юбку, может считаться женской, потому что 

мужчины носят брюки, а юбки носят только женщины. В Библии нет подробного дресс-кода, 

определяющего, что является мужским или женским. Но мы должны быть чувствительны к тому, 

какая одежда и уход за собой в нашей культурной среде заставит нас казаться мужественными или 

женственными. 



Время от времени нигерийские христиане спрашивают меня, можно ли женщинам носить брюки. 

Если бы мне нужно было дать короткий ответ, я бы сказал: "Да, женщинам можно носить брюки". 

Если брюки женского фасона и не делают женщину похожей на мужчину, а также если брюки 

скромные, не слишком обтягивающие или открытые. Конечно, если женщина предпочитает избегать 

брюк и носить на публике только платья и юбки, это совершенно нормально. 

Некоторым читателям может показаться странным и причудливым вопрос о ношении женщинами 

брюк. Но отдайте должное этим нигерийским верующим: по крайней мере, они проявляют здоровую 

заботу о том, чтобы женщины носили женственную одежду, а не были похожи на мужчин. Это 

мудрее, чем подход "гендерного блендера", который одобряет женщин в боевых сапогах и со 

стрижками, и не возражает против переодевания мужчин с помадой, платьями и украшениями. Что 

бы вы ни думали о том, должны ли женщины носить брюки, пожалуйста, соблюдайте основной 

принцип: женщины должны одеваться как женщины, а мужчины - как мужчины. Не носите одежду, 

которая может заставить кого-то задуматься, мужчина вы или женщина. Приличия подразумевают, 

что мужчина должен выглядеть соответственно мужественным, а женщина - соответственно 

женственной. 

Без чрезмерных затрат  

Еще один аспект приличной одежды заключается в том, чтобы она была подобрана разумно и не 

стоила целого состояния. Мы уже видели, что в 1-Тимофею 2:9 говорится о дорогих причёсках, 

золоте, жемчуге и дорогой одежде. Людям, которые исповедуют почитание Бога и следуют за 

Иисусом Христом, не нужны такие вещи, чтобы стать для кого-то ценным человеком. Хорошо 

одеваться аккуратно и привлекательно, быть ухоженным, но важно не перебарщивать с расходами. 

Слишком много и слишком дорого — это сколько? Библия не законническая книга и не 

устанавливает точных цен. Во многих вопросах Бог даёт нам понимание через руководство Святого 

Духа и свободу совести христианина. Но основной принцип - избегать показухи и чрезмерных трат. 

Если ваша одежда, причёска и украшения стоят столько, что ими можно кормить бедную семью в 

течение года, не кажется ли вам, что это слишком много? Если вы используете одежду и украшения, 

чтобы показать, насколько вы успешны и богаты, не проявляете ли вы гордость и бесчувственность 

по отношению к тем, у кого меньше денег? Библия повелевает богатым "не быть высокомерными, 

[но] быть богатыми в добрых делах, и быть щедрыми и готовыми делиться" (1 Тимофею 6:17-19). Что 

вы предпочтете: потратить свое богатство на одежду и украшения, вызывающие зависть у бедных 

людей, или потратить его на помощь нуждающимся? 

Носить дорогую одежду, вызывающую зависть у других, не лучше, чем носить скудную одежду, 

вызывающую похоть у других. Не лучше одеваться и вести себя так, будто деньги — это всё во всём, 

чем одеваться и вести себя так, будто секс — это всё, что вам нужно. И то, и другое отношение 

исходит от греховного мира, а не от Бога (см. 1-е Иоанна 2:15-16). 

Одевайтесь так, чтобы иметь успех: прежде всего для духовного успеха. Одевайтесь пристойно. Не 

используйте одежду, причёски и украшения для демонстрации статуса, успеха и превосходства. 

Богатые люди не должны одеваться так, чтобы произвести впечатление или запугать, а остальные не 

должны следовать мирскому образу жизни и относиться к богатым людям лучше, чем к другим. В 

послании Иакова, во второй главе Библия говорит, что если вы встретите человека "в золотом кольце 

и красивой одежде" и будете относиться к нему лучше, чем к "бедняку в ветхой одежде", то вы 

дискриминируете людей и сделаете зло. 

Богатые люди важны в деловом мире, но в церкви Христос смиряет их до того же уровня, что и всех 

остальных. Бедные люди занимают низкое положение в обществе, но в церкви их почитают как 

драгоценных людей, за которых Иисус отдал Свою жизнь и которые однажды будут править вместе с 

Ним. В Послании Иакова, в первой главе написано: " Да хвалится брат, униженный высотою своею, а 

богатый — унижением своим, потому что он прейдёт, как цвет на траве" (Иакова 1:9-10). Примите 

для себя такое отношение, и одежда не превратится в соревнование. 



Всё это не означает, что Бог хочет, чтобы мы одевались в самую дешёвую и уродливую одежду, 

какую только сможем найти. В книге Притчи, в 31 главе Библия описывает по-настоящему ценную 

женщину и заключает: "Миловидность обманчива и красота суетна; но жена, боящаяся Господа, 

достойна хвалы" (Притчи 31:30). Там же говорится, что такая женщина "облечена в силу и 

достоинство" (стих 25). Итак, если красота имеет меньшее значение, чем благочестие, и если самая 

важная одежда — это сила и достоинство, то неужели эта женщина не обращает внимания на 

одежду или личную ухоженность? Неужели она выглядит по-домашнему и плохо одевается? Вовсе 

нет! "Она одета в виссон и пурпур", - говорит Библия. Она носит одежду из тонкой ткани и красивых 

цветов, но при этом не перебарщивая. То, что её тело "облечено в виссон и пурпур", хорошо 

сочетается с тем, что её дух "облечен в силу и достоинство". 

Одежда подает людям сигналы. Она может показать, что происходит у человека внутри. Когда 

человек чувствует себя подавленным и никчемным, он может одеться в самую уродливую одежду, 

которую только сможет найти. Такой человек может оставить свои волосы спутанными и 

неухоженными и не делать ничего, чтобы улучшить свою внешность. В то же время можно 

попытаться справиться с чувством неадекватности, впав в противоположную крайность. Можно 

попытаться наложить макияж, потратить сотни на парикмахерские услуги и бегать по магазинам в 

поисках новой одежды – и всё это для только того, чтобы почувствовать себя лучше. Обе крайности – 

это ошибочные попытки справиться с пустотой в сердце. 

Суть вопроса 

Если вы неправильно одеваетесь, то сама одежда — это не главная проблема, а сигнал о более 

глубокой проблеме. Ваша главная проблема — это проблема сердца. Ваше сердце не в ладах с Богом 

и соответствует понимаю того общества, которое любит деньги, путается в вопросах пола и 

бесстыдно относится к сексу. Если вы не участвуете в решении этой проблемы, то вы участвуете в её 

усугублении. Вам нужно не просто сменить одежду, вам нужно, чтобы Бог изменил ваше сердце. 

Вместо того чтобы идти на поводу у мира, нам с вами нужно отличаться от него. Кто знает, если мы 

будем жить по Божьему Слову, то, возможно, даже изменим мир к лучшему! А пока, независимо от 

того, измените вы мир или нет, сначала попросите Бога изменить ваше сердце. Попросите Бога 

простить ваши грехи, доверьтесь Иисусу Христу и живите для Него. 

Когда в 1 Тимофею 2:9 говорится о том, как женщинам следует одеваться, то это наставление 

подчёркивает характер и поведение, а не просто одежду. Это наставление ценно как для женщин, 

так и для мужчин. Если вы исповедуете поклонение Богу и приняли Иисуса Христа как своего Господа 

и Спасителя, то вы куплены Его кровью. Это цена, которую Бог заплатил за вас, ценность, которую Он 

возложил на вас. Вы - Божье дитя, сын или дочь Царя Вселенной. Вы принадлежите к королевской 

семье. Вам не нужно производить впечатление или соблазнять кого-то, чтобы стать ценным; вы - 

Божье сокровище. Если эта реальность живёт в вашем сердце, то «язык» или «проповедь» вашей 

одежды и тела будут сиять красотой Господа. Ваша одежда и ухоженность будут подчёркивать и 

улучшать вашу внешность, поскольку вы знаете, что внешность - это ещё не всё, что действительно 

необходимо человеку. 

Если Бог обновляет ваше сердце и приводит вас в гармонию с Его сердцем, это отразится на том, как 

вы одеваетесь. Вы поймёте, насколько ценна ваша сексуальность, будете наслаждаться тем полом, 

который Бог дал вам, узнаете, что деньги не являются Божьим мерилом ценности. Вы не втянетесь в 

мирские стандарты ухоженности и одежды, которые на самом деле неприличны, размывают пол, 

ведут к показухе и слишком дороги. Вы будете одеваться скромно, прилично и уместно. 

Что для вас важнее - сердце или внешность? Настоящая сила мужчины — это не его внешность. 

Настоящая красота женщины — это не её внешность. Бог ценит внутреннюю силу и внутреннюю 

красоту. Его не впечатляет, когда мы полагаемся на свою физическую форму или на одежду и 

украшения, заменяющие истинную силу и красоту. Характер имеет большее значение, чем одежда. 

То, что вы носите, не так важно, как то, кто вы есть. 



Тем не менее, то, что вы носите, может кое-что сказать о том, кто вы есть. Нравится вам это или нет, 

но одежда может рассказать о характере. Если вы носите скромную, приличную одежду, даже если 

вы физически привлекательны, то вы даёте понять, что вы не просто сексуальный объект и что вы 

больше стремитесь угодить Богу, чем заставить людей пускать по вам слюни. Если вы носите одежду, 

соответствующую полу, даже когда доступны гендерные блендеры, вы даёте понять, что цените 

созданное Богом различие между мужчиной и женщиной. Если вы носите одежду, приобретённую  

по умеренной цене, хотя могли бы позволить себе более дорогие вещи, вы даёте понять, что для вас 

есть нечто большее, чем деньги, и что вы охотнее тратите деньги на добро, чем на то, чтобы хорошо 

выглядеть. Если вы одеваетесь и ухаживаете за собой так, чтобы быть скромным и привлекательным, 

вы подаёте сигнал о смирении и достоинстве Божьего сына и дочери. 

Не спешите судить о других людях по их одежде, но внимательно изучите, какие сигналы подаёт 

ваша собственная одежда. Одежда не имеет такого значения, как характер, но она посылает людям 

сигналы о характере. Бог, конечно-же,  знает об этом, и поэтому Он даёт нам библейские указания 

относительно одежды. Используйте мудрость и здравый смысл в том, как вы одеваете своё тело. А 

чтобы одеться для успеха в самом главном, начните со своего сердца. Одевайтесь в соответствии с 

тем пониманием, которое вы имеете о Христе и Его характере. Библия говорит: «Итак облекитесь, как 

избранные Божии, святые и возлюбленные, в милосердие, благость, смиренномудрие, кротость, 

долготерпение. Более же всего облекитесь в любовь, которая есть совокупность совершенства» 

(Колоссянам 3:12 и 14). Это самая лучшая одежда. Одевайтесь так, и вы действительно добьётесь 

успеха. 


